

Jannette Jara llegó por tierra hasta Arica para lanzar su campaña

La candidata presidencial participó de un pasacalle y de un encuentro ciudadano con sus adherentes.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

En un viaje por tierra hasta un pasacalle en 21 de Mayo, y posteriormente, a un encuentro ciudadano en el anfiteatro de la Casa de la Cultura, la candidata presidencial Jeannette Jara congregó a casi medio millar de ariqueños que asistieron a la ex Aduana a conocer su candidatura.

En la ocasión también diversas organizaciones sociales de la región le entregaron sus propuestas en temas como educación, discapacidad, disidencias, entre otras. En el lugar acompañaron a Jara, las y los candidatos del pacto Unidad por Chile que van a cupos de diputado y senador por Arica y Parinacota.

“Estoy muy agradecida de la convocatoria que hemos tenido desde Arica para apoyar mi candidatura presidencial. Es muy relevante la enorme cantidad de gente que llegó y me agrada mucho poder escuchar y nutrir mis propuestas con las opiniones desde las regiones”, dijo.

La ex ministra del Tra-

bajo en un punto de presa posterior a la actividad se refirió a temas como seguridad pública, conectividad y empleo.

“Han pasado casi cuatro años en que Cerro Chuño debió haber sido demolido y erradicado. Entiendo que ha sido muy complejo para los gobiernos anteriores poder hacer lo que se han comprometido, y creo que en mi gobierno vamos a tener que entrar rápidamente a demoler todo, ya que esto ha generado varios focos de crimen organizado en la región”.

CONECTIVIDAD Y CELEBRACIÓN 2029

Respecto a los derrumbes en la cuesta Cultura Chinchorro que a ciertos momentos del día mantienen alejada a Arica del sur del país, sostuvo que “estoy preocupada por los derrumbes y sé que han sido bastante recurrentes en este último tiempo. Creo que hay que tomar medidas más estructurales, entiendo que se declaró la posibilidad de intervenir a través de un Estado de Emergencia, pero eso no se ha podido resolver todavía”.



DECENAS DE ARIQUEÑOS SE CONGREGARON EN LA EX ADUANA PARA VER A LA CANDIDATA.

Añadió que se requiere una inversión en infraestructura vial de mayor envergadura en esta zona del país. Lo mismo respecto al paso fronterizo Chacalluta, que mencionó “creo que muy importante poder modernizar la infraestructura que tenemos en frontera, llevamos 20 años con infraestructura que es del pasado y necesitamos accele-

rar eso. Estamos con varios temas acá, en los cuales yo diría que el país está en deuda. Esta es una zona estratégica, una zona extrema y una zona además, que nos abre puertas para otros países y tenemos que cuidarla aún más”.

Finalmente, sobre la celebración de los 100 años del Tratado de Lima en 2029, comentó que “cele-

braremos un siglo de un acuerdo de paz que ha traído buenas relaciones diplomáticas entre ambos países. Vamos a trabajar para que este acuerdo se prolongue por otros cien años en base a las relaciones diplomáticas multilaterales y de hermandad que tenemos con los vecinos, sobre todo en las zonas fronterizas de nuestro país”.